

Guatemala, 20 de mayo de 2025

## AMCHAM PROMUEVE “CONVERSANDO CON EL NUEVO SUPERINTENDENTE WERNER OVALLE”

*En este evento, el nuevo jefe de la SAT presentó sus planes estratégicos, reformas, regulaciones y estrategias fiscales para el año en curso y el futuro*

La Cámara de Comercio Guatemalteco-Americana (AmCham Guatemala) promovió el evento **“Conversando con el nuevo Superintendente”**, un espacio de diálogo, con el objetivo de conocer los lineamientos estratégicos de la institución para el presente y los próximos años.

Durante el encuentro, el nuevo jefe de la SAT, Werner Ovalle, presentó los principales ejes de trabajo de la entidad, que incluyen reformas fiscales, nuevas regulaciones, mejoras en la eficiencia administrativa y estrategias para fortalecer la recaudación tributaria. Además, compartió su visión de modernización institucional, fortalecimiento tecnológico y fomento al cumplimiento voluntario de las obligaciones fiscales.

El evento contó con la participación de representantes del sector privado, socios de AmCham y actores clave para conocer las acciones que impactarán la dinámica tributaria del país.

### Recaudación fiscal

En 2024, la SAT alcanzó una recaudación de Q102 mil 757.7 millones, lo cual representó un crecimiento del 8.1% respecto a 2023 y situó la carga tributaria en 11.8% del PIB.

La SAT ha logrado avances significativos en la recaudación tributaria, superando metas y mejorando la eficiencia administrativa. Sin embargo, es crucial abordar los desafíos persistentes relacionados con el contrabando y las disposiciones legales que favorecen la evasión fiscal.

Además, la implementación de evaluaciones técnicas sólidas y la adopción de reformas estructurales serán fundamentales para fortalecer la capacidad recaudatoria del Estado y garantizar una distribución equitativa de la carga tributaria.

AmCham Guatemala reafirma su compromiso para trabajar en conjunto con las autoridades en promover un entorno de negocios sólido y competitivo, impulsando la atracción de inversión al país.

#### Acerca de AmCham Guatemala

La Cámara de Comercio Americana en Guatemala forma parte de la Cámara de Comercio de Estados Unidos desde hace 56 años, con el objetivo de fortalecer la actividad económica y la libre empresa entre ambos países. AmCham es la mayor federación de negocios en el mundo, miembro de la Asociación de Cámaras de Comercio en América Latina (AACCLA), una organización empresarial del continente americano con más de 20 mil empresas que mantienen relaciones comerciales en Estados Unidos y con más de 3 millones de socios en Latinoamérica.

AmCham Guatemala guarda los derechos de autor de este documento y autoriza su reproducción y difusión.